

## DAFTAR PUSTAKA

- Ali, M & Asrori, M. 2004. *Psikologi Remaja : Perkembangan Peserta Didik*. Jakarta Bumi aksara
- Azwar, S.1992. *Validitas dan Reabilitas*. Yogyakarta. Sigma Alpha.
- Branden, N. 2000. *Kiat Jitu Meningkatkan Harga Diri*. Jakarta. Dela Pratasa Publishing.
- Brecht,G. 2000. *Mengenal dan mengembangkan Harga Diri*. Jakarta Prenhallinto.
- Burn, R.B. 1993. *Konsep diri : teori pengukuran, perkembangan, dan perilaku*. Alih bahasa Eddy. Jakarta : Arcan.
- Coopersmith,S. 1967. *The Antecendent of self esteem*.Sanfransisco.W.H. Feeman dan Company.
- Gerungan, W.A. 2004. *Psikologi Sosial*. Bandung : Refika Aditama.
- Gerungan, W.A. 2000. *Psikologi Sosial*. Bandung : Refika Aditama.
- Hadi, S. 2000. *Statistik. Jilid II*. Yogyakarta. A NDI
- Haditona, SR, Monks. 1989.*Psikologi Perkembangan Pengantar Dalam Berbagai Bagianya* : Yogyakarta. Gajah Mada University Press.
- Helmi, A.F. 1995. *Konsep dan Teknik Pengenalan Diri*. Buletin Psikologi.
- Hurlock, B. 1998. *Psikologi Perkembangan*. Jakarta : Erlangga.
- [http://massofa.wordpress.com/2008/02/06/bidang-kajian-sosiologi-dan-interaksi-sosial/diakses tanggal 21 February 2009](http://massofa.wordpress.com/2008/02/06/bidang-kajian-sosiologi-dan-interaksi-sosial/diakses%20tanggal%2021%20February%202009).
- <http://kindsoup.blogspot.com/2008/10/interaksi-sosial.html>.diakses tgl 21 february 2009.
- <http://www.akademik.unsri.ac.id/download/journal/files/padresources/LAP%20AKHIR%20SKW.pdf>.Pengaruh Training Pengembangan Diri Terhadap Harga Remaja Putri Homoseksual Di desa Cibeureum Kecamatan Cimalaka Kabupaten Sumedang. Diakses Tanggal 21 February 2009.

- Katafiaz, K. 2004. *Terapi Harga Diri*. Jakarta : Penerbit Obor.
- Monks, K. & Haditono. 2005. *Psikologi Perkembangan* . Penerbit Balai Pustaka
- Nunley, F.K. 2003. The Relationship of Self Esteem and Depression in Adolescence: Adolescence Depression & Self Esteem Including Teen SuiciedandSchoolViolence.<http://www.rbiewis.net/technology/psy306/esteem.html>.di akses Tgl.10 Mei 2009.
- Reading, Hugo.1986. Kamus Ilmu ilmu Sosial.Jakarta : CV Rajawali.
- Santrock, J. W. 2003 . *psikologi Perkembanagn Remaja*. Jakarta : Erlangga.
- Santrock, J. W. 1998. *Life Span Development*. Seventh Edition. Boston: McGraw-Hill College.
- Santosa, S. 2004 . *Dinamika kelompok* .Jakarta : Bumi Aksara.
- Sarwono, S.w. 1976. *Penganrrar Psikologi Sosial*. Bandung : Bulan – Bintang.
- Shaw, M.E. and P.R., Costanzo. 1985. *Theories of social psychology*. Second Edition. London : McGraw-Hill Book
- Sugiyono. 2007. *Metode Penelitian kuantitatif, Kualitatif dan R & D*. Bandung Alfabeta
- Walgito, B. 1991. *Psikologi Sosial(Suatu Pengantar)* Yogyakarta : Andi offset
- Qomariyah, J. S. 2001. Hubungan antara Harga Diri Ibu dengan Tindakan Kekerasan Fisik terhadap Anak. *Skripsi*. (tidak diterbitkan). Yogyakarta: Fakultas Psikologi Universitas Gadjah M

**FAKULTAS PSIKOLOGI  
UNIVERSITAS MEDAN AREA  
MEDAN**

Adik-adik yang saya sayangi

Dalam kesempatan ini, saya mohon bantuan adik-adik untuk meluangkan waktu sejenak guna mengisi daftar pernyataan (skala) yang saya lampirkan.

Penelitian ini dilakukan semata-mata demi kepentingan tujuan ilmiah dan pendidikan, yaitu dalam rangka memenuhi tugas akhir untuk mencapai gelar kesarjanaan penulis di FAKULTAS PSIKOLOGI UNIVERSITAS MEDAN AREA Medan. Oleh sebab itu guna keberhasilan penelitian ini, saya sangat mengharapkan partisipasi dan kesungguhan adik-adik di dalam menjawab setiap pernyataan yang disajikan, sesuai dengan apa yang adik-adik rasakan.

Adik-adik tidak perlu merasa cemas ataupun ragu-ragu dalam mengisi segala identitas diri, karena saya menjaga kerahasiaan dan identitas diri adik-adik serta tidak akan digunakan selain untuk keperluan penelitian ini.

Tiap jawaban yang adik berikan merupakan bantuan yang tidak ternilai bagi penelitian penulis, untuk itu penulis mengucapkan banyak terimakasih.

Medan, Februari 2010

Hormat Saya,

Peneliti

## IDENTITAS

Nama : .....  
Usia : .....  
Jenis kelamin : .....  
: .....

### PETUNJUK PENGISIAN SKALA

Adik-adik diminta memilih salah satu jawaban dari empat alternatif jawaban yang disediakan untuk setiap pernyataan. Berilah tanda ( X ) pada jawaban yang disediakan. Silanglah jawaban Anda sesuai dengan:

SS : Jika pernyataan itu Sangat Sesuai dengan Anda.

S : Jika pernyataan itu Sesuai dengan Anda.

TS : Jika pernyataan itu Tidak Sesuai dengan Anda.

STS : Jika pernyataan itu Sangat Tidak Sesuai dengan Anda.

### SKALA A

No	PERNYATAAN	SS	S	TS	STS
1	Saya jarang diikutsertakan dalam kegiatan diluar panti				
2	Saya selalu berteman baik dengan teman-teman di panti maupun di luar panti				
3	Saya merasa orang-orang sulit menerima status sosial saya sebagai anak panti asuhan				
4	Saya selalu optimis dalam menjalani hidup				
5	Keadaan saya sebagai remaja panti asuhan membuat saya sulit ikut serta di lingkungan luar panti				
6	Saya tidak pernah merasa malu dengan keadaan diri saya				
7	Saya merasa diri saya kurang berperan dilingkungan karena setatus saya remaja panti asuhan				
8	Saya bangga dengan keadaan saya saat ini				
9	Saya tidak suka ikut serta dalam kegiatan di panti				
10	Saya selalu berpikir positif dalam menyelesaikan masalah				
11	Saya tidak suka jika ada yang memberi saran kepada saya				
12	Saya bangga diikut sertakan dalam kegiatan walaupun saya remaja panti asuhan				
13	Saya tidak suka melihat teman-teman di panti yang berprestasi				
14	Saya sangat senang jika saya dapat berperan aktif di lingkungan luar panti				

15	Saya tidak suka orang lain mencampuri urusan saya				
16	Saya berusaha untuk dapat berperan aktif dilingkungan saya				
17	Saya sering menertawakan teman-teman saya dipanti				
18	Saya sering ditunjuk teman-teman untuk jadi ketua kelompok di panti				
19	Saya merasa sedih jika ada yang meragukan kemampuan saya				
20	Saya sering mengikuti setiap kegiatan yang dilakukan di luar panti				
21	Saya malu jika ada yang merendahkan status sosial saya				
22	Saya senang dapat ikutserta dalam kegiatan baik didalam panti maupun diluar panti				
23	Saya merasa orang lain menganggap saya rendah				
24	Saya tidak merasa asing dilingkungan yang baru saya kenal				
25	Status sosial saya sebagai remaja panti asuhan membuat saya sulit berteman diluar panti				
26	Saya dapat menyesuaikan diri dengan teman-teman yang baru saya kenal				
27	Saya merasa sedih jika orang lain meremehkan status sosial saya				
28	Saya sering dilibatkan dalam acara diluar lingkungan panti				
29	Saya selalu pesimis dalam menyelesaikan masalah				
30	Saya dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan diluar panti				
31	Saya merasa sulit menerima orang baru dilingkungan panti				
32	Saya menghargai setiap pendapat yang diberikan oleh teman-teman di panti				
33	Saya tidak mempercayai teman-teman di panti untuk menjaga rahasia saya				
34	Saya sering memberikan dukungan kepada teman-teman saya				
35	Saya merasa teman-teman di panti selalu menghindari dari saya				
36	Saya tidak segan-segan memuji orang yang saya kagumi				
37	Saya merasa tidak seorangpun yang mau peduli dengan saya				
38	Saya selalu menghargai apapun yang diberikan oleh teman-teman di panti				
39	Saya merasa sedih dengan status sosial saya sebagai anak panti asuhan				
40	Saya senang jika ada yang memberi saran kepada saya				
41	Saya malu bergaul diluar panti karena status sosial saya sebagai anak panti asuhan				
42	Saya senang bergaul dengan siapa saja				
43	Saya tidak dapat menyesuaikan diri dengan lingkungan				

	yang baru saya kenal				
44	Saya cepat akrab dengan siapa saja yang baru saya kenal				
45	Saya yakin teman-teman sengaja tidak melibatkan saya dalam setiap kegiatan				
46	Saya senang jika saya mendapat teman baru				
47	Saya jarang dilibatkan dalam setiap acara diluar panti				
48	Saya tidak memilih-milih dalam pertemanan				
49	Saya merasa sulit untuk bergaul dengan teman-teman diluar panti				
50	Saya dapat menerima kelebihan dan kekurangan saya				



### SKALA B

No	PERNYATAAN	SS	S	TS	STS
1	Saya hanya memiliki sedikit teman di panti				
2	Apabila bertemu pengasuh, saya selalu menyapa terlebih dahulu				
3	Pengasuh di panti banyak memberikan nasehat kepada saya				
4	Saya lebih senang bercerita dengan teman satu kamar saya di panti				
5	Di panti, saya hanya bermain dengan teman dekat saya				
6	Saya lebih senang menghabiskan waktu luang bersama teman-teman di panti				
7	Saya merasa bosan apabila mendengarkan curhatan teman – teman di panti				
8	Para pengasuh di panti mengajarkan saya sopan santun kepada orang lain				
9	Saya merasa sedikit sekali teman di panti yang mau bermain dengan saya				
10	Saya berteman dengan setiap penghuni panti				
11	Saya sering melanggar peraturan di panti				
12	Ketika berdiskusi, saya dapat menghargai setiap pendapat teman – teman di panti				
13	Saya tidak memberi ucapan selamat bila ada teman di panti yang menjadi juara				
14	Saya lebih banyak mengalah dengan teman – teman di panti				
15	Jika saya menangis, teman – teman di panti sering menertawakan saya				
16	Saya dan teman – teman di panti sering bercereita tentang banyak hal				
17	Saya sering berselisih paham dengan teman – teman di panti				
18	Saya selalu mengingat hari ulang tahun teman – teman di panti				
19	Saya lebih suka menyendiri daripada bermain dengan teman-teman di panti				
20	Jika saya berbuat salah, pengasuh di panti akan menegur saya				
21	Saya sering melanggar jadwal piket				
22	Teman – teman di panti sering membantu saya dalam mengerjakan pekerjaan di panti				
23	Saya tidak mau mengikuti nasehat yang diberikan pengasuh				
24	Saya merasa senang mengikuti setiap kegiatan yang ada di panti				
25	Saya jarang sholat berjamaah di panti				
26	Saya cukup dekat dengan semua pengasuh di panti				

27	Peraturan yang ada di panti membebani aktivitas saya				
28	Saya menyayangi semua penghuni panti				
29	Pengasuh sering menegur saya				
30	Saya berharap dapat menjadi contoh yang baik bagi para penghuni panti yang lain				
31	Saya sering berkelahi dengan teman-teman di panti				
32	Dipanti kami diajarkan untuk disiplin dalam menjalankan peraturan				
33	Saya sering berbicara kasar dengan teman-teman di panti				
34	Setiap malam kami diwajibkan tidur pada pukul 09.00 WIB				
35	Jika saya berbuat salah, teman-teman dipanti selalu mengolok-olok saya				
36	Kami memiliki jadwal piket untuk membersihkan kamar				
37	Saya sering mencela hasil karya teman saya yang kurang bagus				
38	Setiap minggu kami bergotong royong untuk membersihkan panti				
39	Saya tidak suka berpartisipasi dalam kegiatan yang ada di panti				
40	Setiap sholat kami melakukannya secara berjamaah				





# UNIVERSITAS MEDAN AREA

## FAKULTAS PSIKOLOGI

JALAN KOLAM NO. 1 MEDAN ESTATE

TELP. (061) 7366878, 7364348, FAX. 7366998 MEDAN 20223

Email: uma001@indosat.net.id Website: uma.ac.id

or : 0702 /FO/PP/2010

17 Februari 2010

biran :-

: Pengambilan Data

Ka. Panti Asuhan

Adam Mabar Medan

an hormat,

ma ini kami mohon kesediaan Bapak/Ibu untuk memberikan izin dan  
mpatan kepada mahasiswa kami:

Nama : Yuna Magdalena Batubara  
NPM : 04.860.0153  
Program Studi : Ilmu Psikologi  
Fakultas : Psikologi

melaksanakan pengambilan data pada *Panti Asuhan Bani Adam  
Medan*, guna penyusunan skripsi yang berjudul: **"Hubungan antara Harga  
dengan Interaksi Sosial pada Remaja yang Tinggal di Panti Asuhan Bani  
n Mabar Medan."**

kami jelaskan bahwa penelitian dimaksud adalah semata-mata untuk tulisan  
h dan penyusunan skripsi, yang merupakan salah satu syarat bagi mahasiswa  
out untuk mengikuti ujian Sarjana Psikologi pada Fakultas Psikologi Universitas  
n Area.

ubungan dengan hal tersebut kami mohon kiranya Bapak/Ibu dapat memberikan  
dahan dalam pengambilan data yang diperlukan dan Surat Keterangan yang  
atakan bahwa mahasiswa tersebut telah selesai melaksanakan pengambilan data  
Lembaga yang Bapak/Ibu pimpin.

kian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima



Hj. Irna Minauli, M.Si.

usan :

Mahasiswa Ybs.

Pertinggal

UNIVERSITAS MEDAN AREA

WII, DEPT. SOS. RI.  
No. 366.P/V-ORSOS/1994

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ



Bank  
BR/ B. Hijau Rek. 005301008279809  
BNI Pemuda Rek. 0057704160

"ORANG DERMAWAN

AHLI SURGA "

Qur'an (Al-Baqarah 281)  
"Mendermalah harta  
dijalan Allah dibelal 700x  
ganda / 700 ribu ganda  
atau lebih

# PANTI ASUHAN "BANI ADAM - AS"

Jln. Mangan III Psr. 2 Mabar No. 216 Kec. Medan Deli  
(Dikelola : Yay. "Riung Mng Pulung" Sumut) Telp. 6850665  
Medan - Indonesia

Hadiah  
"Badaqoh illu cepal menu  
tup 70 pinlu bercaha"

## SURAT KETERANGAN

Dengan ini diberitahukan bahwa:

Nama : Yuna Magdalena Batubara  
Mahasiswi Psikologi Universitas Medan Area


Telah melakukan penelitian yang berjudul "Hubungan Antara Harga Diri Dengan Interaksi Sosial Pada Remaja Yang Tinggal Di Panti Asuhan Bani Adam Mabar-Medan" pada:

Hari/tanggal : Sabtu, 20 February 2010

Pukul : 10.00 WIB

Demikianlah surat keterangan ini dibuat dengan sebenarnya

Medan, 22 February 2010  
Ketua Yayasan Panti Asuhan Bani Adam

  
68.808  
MEDAN  
Nur Syaffiana